



# 清新二中だより

## 本校教育目標

- 1 豊かな心で、互いに敬愛できる人（敬愛）
- 2 進んで学び、深く考える人（知性）
- 3 健康で明るく、自ら鍛える人（健康）
- 4 責任を重んじ、勤労を尊ぶ人（責任）
- 5 礼儀を重んじ、他とよい関係を築く人（礼節）

## 「ともに育ち合う夏を迎えて」

校長 西原大

校舎内にも爽やかな光が差し込み、生徒たちの笑顔と活気が日々あふれています。早いもので一学期も終盤を迎え、まもなく夏休みに入ろうとしています。

先月の運動会では、生徒各自がそれぞれの種目や係活動に真剣に取り組み、仲間と協力しながら行事をつくりあげる様子が印象的でした。また終了後には多くの生徒が充実感や達成感を口にしていました。結果にとらわれず、過程を大切にする姿勢が多く見られ、教職員一同、生徒の内面の成長を強く感じる場面となりました。

また、定期テストにおいては、全クラスの試験監督に私自身が入りました。どの教室でも、生徒たちは落ち着いた雰囲気の中で試験に臨み、最後まで粘り強く取り組む姿が印象的でした。丁寧に文字を記す生徒が多く、問題に真摯に向き合う姿勢がうかがえました。こうした一つひとつの積み重ねが、学びに向かう力を育てていると実感し、嬉しく感じました。

今月は、2年生が林間学校に出かけます。普段の学校生活とは異なる環境の中で、自ら考え、行動し、仲間と協力する力を身につける貴重な時間となることを願っています。そして下旬には夏休み（長期休業）に入ります。本校では、生徒一人ひとりが「自分で考え、自分で学ぶ」ことを重視しており、画一的な宿題や課題は設けておりません。そのため、夏休みに入る前には、各学年で丁寧に生活と学習の計画を立てる指導を行います。どのように一日を過ごすのか、自分は何に取り組むのか、そうしたことを自ら考え、実行することこそが、本校の考える「主体的な学び」ととらえています。また夏休み中には、2・3年生の三者面談も予定しております。ご家庭と学校が連携し、生徒の現在地を確認しながら、これからの進路や目標について対話を深めていく大切な機会です。生徒たちが自らの言葉で考えを語ることで、さらに学びに向かう意欲を高めてくれることを期待しています。

これから迎える夏休みが、生徒一人ひとりにとって心身をリフレッシュし、自らを見つめ直す時間となることを願っています。そして、始業式には全員が元気に登校し、また新たな学びをスタートできることを楽しみにしています。もし夏休み中に何か気がかりなことやご相談などがありましたら、どうぞ遠慮なく学校までご連絡ください。



2年林間学校 事前学習  
(農協観光の出前授業  
現地担当者とのリモート)